

Bekanntmachung im Hinblick auf

**Klassische Optionsscheine, Discount Wertpapiere, Faktor Zertifikate, Mini Future Optionsscheine, Barrier Reverse Convertible Wertpapiere und Open End Turbo Optionsscheine**

**der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
bezogen auf  
**Wirecard AG**

Am 25. Juni 2020 hat das Unternehmen Wirecard AG einen Insolvenzantrag bei dem Amtsgericht München gestellt.

Gemäß den Bedingungen, die den von der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH emittierten und zum heutigen Tag ausstehenden Klassischen Optionsscheinen, Discount Wertpapieren, Faktor Zertifikaten, Mini Future Optionsscheinen, Barrier Reverse Convertible Wertpapieren und Open End Turbo Optionsscheinen bezogen auf Wirecard AG zugrunde liegen, ist die Stellung eines Insolvenzantrags als Weiteres Störungsereignis anzusehen, das die Emittentin zur vorzeitigen Rückzahlung der Wertpapiere berechtigt. Dementsprechend kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH alle ausstehenden Klassischen Optionsscheine, Discount Wertpapiere, Faktor Zertifikate, Mini Future Optionsscheine, Barrier Reverse Convertible Wertpapiere und Open End Turbo Optionsscheine bezogen auf Wirecard AG entsprechend den Bedingungen, die den Wertpapieren zugrunde liegen, mit Wirkung zum 29. Juni 2020 (der "**Kündigungstag**").

Der Kündigungsbetrag wird auf Basis des zuletzt für die Wirecard AG von der Börse Frankfurt (XETRA) am 26. Juni 2020 veröffentlichten Preises bestimmt werden und anschließend veröffentlicht.

Frankfurt am Main, 26. Juni 2020

**Goldman Sachs International**

Announcement relating to

**Classical Warrants, Discount Securities, Factor Certificates, Mini Future Warrants,  
Barrier Reverse Convertible Securities and Open End Turbo Warrants**

**of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
linked to  
**Wirecard AG**

On 25 June 2020, Wirecard AG has filed insolvency proceedings with the district court of Munich (*Amtsgericht München*).

Pursuant to the Conditions of the Classical Warrants, Discount Securities, Factor Certificates, Mini Future Warrants, Barrier Reverse Convertible Securities and Open End Turbo Warrants linked to Wirecard AG issued by Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH and outstanding as of today, an insolvency filing qualifies as an Additional Disruption Event entitling the Issuer to early redeem the Securities. Accordingly, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates all outstanding Classical Warrants, Discount Securities, Factor Certificates, Mini Future Warrants, Barrier Reverse Convertible Securities and Open End Turbo Warrants issued by Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH linked to Wirecard AG with effect to 29 June 2020 (the "**Termination Date**") in accordance with the Conditions of the securities. The termination amount will be determined on the basis of the last price published for Wirecard AG by the Frankfurt Stock Exchange (XETRA) on 26 June 2020, and subsequently published.

Frankfurt am Main, 26 June 2020  
**Goldman Sachs International**